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会議録（要点録） 

会 議 名 第１回 第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会 

日 時 平成30年12月19日（水）午後７時00分～８時45分 

場 所 八王子市役所 本庁舎 ７０２会議室 

出 

席 

者 

氏 

名 

参 加 者 

◎和田孝、○髙橋洋、香取武雄、関口眞吾、中原教智、新庄良輔、真喜志尚子、

石渡ひかる、野牧宏治 

◎：座長 ○：副座長 

教育委員会

事務局職員 

設樂恵 学校教育部長、斉藤郁央 学校教育部指導担当部長、 

瀬尾和子 生涯学習スポーツ部長、石黒みどり 図書館部長、 

橋本盛重 学校教育政策課長、野村洋介 学校教育部統括指導主事、 

太田浩市 中央図書館長 

事 務 局 
三枝信博 学校教育政策課主査、上島加奈子 学校教育政策課主事、 

宮下康佑 学校教育政策課主事 

欠 席 者 氏 名 岡本洋 生涯学習政策課長 

次 第 

１ 開会 

２ 教育長挨拶 

３ 参加者自己紹介 

４ 正副座長の選出 

５ 議題 

（１）第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会について 

（２）第３次八王子市教育振興基本計画策定について 

６ その他 

７ 閉会 

公開・非公開の別 公開 

傍 聴 人 数 なし 

配 付 資 料 名 

・次第 

・資料１ 第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会参加者名簿 

・資料２ 第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会開催要綱 

・資料３ 第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会 会議日程 

・資料４ 第３次八王子市教育振興基本計画について 

・八王子市教育振興基本計画「ゆめおり教育プラン」 

・第２次八王子市教育振興基本計画「ビジョン はちおうじの教育」 

・八王子ビジョン 2022 基本構想・基本計画（2018基本計画改定版） 

・八王子市スポーツ推進計画 

・八王子市総合教育大綱 

・平成 30年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の報告書 

・平成 30年度はちおうじの教育統計 

・第３期教育振興基本計画 

・小・中学校学習指導要領等の改定のポイント 

・東京都教育ビジョン（第３次） 
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 会議の内容 
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１ 開会 

２ 教育長挨拶 

３ 参加者自己紹介 

４ 正副座長選出 

５ 議題 

（１）第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会の進め方について 

資料２「第３次八王子市教育振興基本計画策定検討会開催要綱」及び資料３「第

３次八王子市教育振興基本計画策定検討会 会議日程」にて説明 

第３回の検討会で第２次八王子市教育振興基本計画を振り返る内容となっている

が、その前の第２回の検討会で、一部の個別施策について検討を進めることになっ

ているがその理由は何か。 

関連計画である「スポーツ推進計画」の策定スケジュールが１年早いためこの部

分について先に検討をしたいからである。 

（２）第３次八王子市教育振興基本計画について 

資料４「第３次八王子市教育振興基本計画策定について」にて説明 

資料４の２ページの計画策定にあたっての基本的な考え方をベースに意見交換す

るために資料をしっかり読みこむ必要がある。また、資料４の２ページにある第２

次八王子市教育振興基本計画策定後の課題は確定しているのか。新しい課題があっ

ても提案する機会はないのか。 

あくまで事務局が考えたものなので、他に課題があれば積極的に提案していただ

きたい。 

「平成 30年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の報告書」と

「平成 30年度はちおうじの教育統計」の冊子は、平成 30年度に作成した報告書で、

これをもとに資料４の２ページにある第２次八王子市教育振興基本計画策定後の課

題を把握したのか。 

そうだ。「平成 30 年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の

報告書」と「平成 30年度はちおうじの教育統計」は毎年作成しており、教育委員会

事務局で点検や評価をするなかで課題などを把握している。 

資料は毎回持ってくる必要があるのか。 

今後、会議ごとに必要な資料を事前にお伝えする。しかし、第２次八王子市教育

振興基本計画は毎回持ってきてほしい。 

現在パブリックコメントを募集している第四次特別支援教育推進計画に相当する

部分の第３次教育振興基本計画は、前倒しの検討をしないのか。 

特別支援教育推進計画は３年ごとの計画であり、検討会で頂いた意見は、第五次

の特別支援教育推進計画に反映させる。 
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６ その他 

次回の会議の開催予定を事務局からお願いします。 

次回の日程は１月 23 日（水）、場所は市役所本庁舎８階 804 会議室。時間は午後

７時からを予定している。 

次回の会議では関連計画である「スポーツ推進計画」が策定中であることから、

それに関連する、施策展開の方向「14 誰もが楽しめる生涯スポーツ・レクリエーシ

ョン」の各施策と、基本計画全体に関連する「学校選択制」について意見をいただ

く予定である。 

次回の会議資料は、後日、メールにてお送りする。資料は今回同様机上に用意す

るので、印刷は不要である。 

資料は会議のどのくらい前に届くのか。 

少なくとも１週間前には送付する予定である。 

 では、本日はこれにて閉会とする。 

 

７ 閉会 

 

 

 

 

 

 


